
2012～2013年度 No.1

第 　７　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー 鈴木第１副地区ガバナー 塩月第２副地区ガバナー

○  L　向井　忠義　委員長 ○  L　赤尾嘉晃副委員長 ○  L  木下知紀副委員長

○  L  矢田部　満副委員長 ×  L　原田純子副委員長 ×  L　柴崎武士委員

×  L　松本正一郎委員 ×  L　若松範彦委員 ×  L　笠原伸太郎委員

〇  L　大和祥郎　委員 ○  L　遠藤登委員 ×  L　荘英隆委員（SPA)

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　  佐原幸雄　委員
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2 ＩＴ委員会および関係者へのトレーニングとその担当

3 新ＨＰの投稿関係セミナーの開催（日程、対象、会場など）

4 第3回キャビネット会議（3月18日）への提出案件、ＨＰﾃﾞﾓ

5 各委員会および各クラブ会長宛て、新ＨＰに関する広報活動

6 その他

作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　矢田部Ｌ

委員長挨拶・新ＨＰの進捗状況を中心に本日はよろしくお願いします。

前回議事録確認　　ＨＰで公開済み

　２０１３年　 ２月　 ２６日　　火曜日　　　　　　１５時　   ４５分　～　　１７　時　 ４５分

キャビネット事務局小会議室

　出席オブザーバー

IT合理化・事務局緊急対応

 L　向井　忠義

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）　　出席なし

審　議　　別紙議題による

　２０１３年　３月　　２２　日　　　金　曜日　　　　１５時　００分　～　１７時　００分

審議経過事項の概要

新ＨＰの経過報告および進捗状況

日程確認・調整

次回開催確認

　Ｌ　赤尾　嘉晃

次　　　第

議　　　題

次回開催日時
　　　　　　場所 ルノアール　小滝橋店



No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

1 細かい調整と、ドメインを取る必要性がある。

３３０－Ａとは、を掲載するためのコンテンツがない状況。

サバンナのためのページを作成。訪問のカウントができるようになる。

過去のＨＰのリンクに作業を行う。

レートは投稿でできるようにした。クラブHPのリンク切れの確認作業が必要。

投稿のフォーマット化を行い、写真は、６枚までとした。

投稿者の登録、　一部賛成の意見があったが、コメントの双方向機能は付加しない。

いいねとツイートボタンはつける。

プライバシーポリシーは、８複合のＷＥＢサイト倫理規定に則して掲載

緊急対策に対しては、継続とアップデートを考える。コンテンツは委員会が作成することが前提

★新HPの操作について

　　・投稿、新規追加で入る

　①タイトルを入れる

　②タイトル下段の空欄に文章を打ち込む

　③画像やＰＤＦを入れたい場合：メディア追加ボタン　メディアは、３５ＭまでＯＫとした。

　　　地区ニュースは、ＤＤＰI写真の精度を上げるために３５Ｍにした。

　　　投稿に挿入、下書き（保存）、プレビュー、公開　　→必ずカテゴリーをチェックする。

　　　カテゴリー：トピックスは必ずチェックが入る、プラスも一つ１チェックが必要である。

　　・ダッシュボードは、管理画面のトップページ。 　・公開を、非公開に変更も可能。

　　・トップ掲載については、別枠。（ホームをチェック・権限者が行う）

　・トピックスの見出しに写真を添付する場合は、アイキャッチ画像を設定、チェックが必要である。

　・ＰＤＦは、メディア追加を押せばＯＫ、選んで投稿に挿入ボタンを押す。

　　＜ビジュアル＞のタグを利用すると文章編集が簡単になる。

　・ＰＤＦをカーソルに合わせて、リンクボタンを押して、別ウインドにチェックすると可能である。

　　長文を切るのはＡＢＣの隣（記号リンクボタン）をチェックすると可能。

　・レートは、タイトルのみ打ち込み掲載へ。カテゴリーは、ライオンズレートチェック。

　・発信文章、会議室、委員会議事録は、事務局がＰＤＦにして、投稿する方向とする。

4 １８日のキャビネット会議について、、、委員長がＨＰについてデモをする。

今後の確認作業：HP内容のＯＫの確認、切り替え、アドレスの引っ越しがある。

新ＨＰドメイン、旧ＨＰ（現在８０点）を６月まで残す　アドレスのサーバー混乱がある可能性あり。

ドメインはｓａｋｕｒａでとり、ダブルＨＰでしばらく行う。グーグルの点数が下がる問題点が存在。

この時期、サーバー移転をすると、メールアドレスに混乱する可能性がある。

sakuraの新HPに数秒で飛べるように現状のHPに転送の機能を付ける。

★担当の確認ーー投稿：荻野Ｌ、アクティビティ：赤尾Ｌ、ＨＰ構成：木下Ｌ、

★HP公開等、権限について、投稿の受付アドレス→赤尾L、公開権限者→矢田部L

・バックアップについては、三か所設ける方向で調整。地域を分ける。

6 アワード申請：対象者について木下Ｌを推薦する。

今後の取材担当：アワードー、キャビネット会議：向井L、表参道LC:矢田部L


